





# **Josemaría Escrivá de Balaguer un campeón del ecumenismo**

## **● Una conversación con Avgeny Pazukhin autor de "Vida y obra del Beato Josemaría".**

Cincuenta y seis años, ruso, con una vida venturosa a sus espaldas, es el primer ortodoxo que escribe sobre el Beato Escrivá.

- ¿Cómo ha conocido las ideas del Beato Josemaría Escrivá y qué influencia han tenido sobre usted?

- Cuando mi mujer tradujo hace ocho años "Amigos de Dios" al ruso, pude leer la primera homilia que había traducido, "Trabajo de Dios". Antes había leído calumnias sobre el Opus Dei en la prensa soviética, pero nunca había oido hablar de Josemaría Escrivá. Una idea clave de esa homilia, el trabajo como creación creativa del hombre con Dios, es uno de los aspectos fundamentales de la vida cristiana: eso entró en mi corazón y en mi inteligencia de manera tan natural que ese mismo día decidí escribir un corto ensayo sobre el tema. Despues recibí con mucha facilidad y sin obstáculos todas las enseñanzas del fundador del Opus Dei. De esta manera, Monseñor Escrivá me conformó considerablemente en mi fe cristiana.

- ¿Cuáles son las razones que lo estimularon a escribir un libro sobre el Fundador del Opus Dei?

- Pensé que dar a conocer al lector ruso la gran idea cristiana de la Obra de Dios -trabajo sacrificado y oración creativa- que sintió y vivió con gran fuerza y expresó con una profundidad extraordinaria este sacerdote católico, era una forma estupenda de promover la verdadera vida cristiana. También me atrajo el inmenso potencial ecuménico de su personalidad y de su obra.

- Cuáles podrían ser los rasgos característicos de su libro en comparación con otras biografías?

- He intentado explicar, situar, analizar el contexto del mensaje del Beato Josemaría para que el lector ruso se de cuenta de su amigüedad y a la vez, de su gran novedad.

- ¿Qué intención tiene este libro para

paises del este, en los cuales el ateísmo fue impuesto con violencia y crudeza. Rezó siempre para que el gran derecho a buscar a Dios, contemplarle y hacer su voluntad fuera, en el futuro, una realidad en estos "pueblos del Este". Dios ha escuchado su oración.

Gran conocedor de la teología tanto occidental como oriental, el Beato Josemaría, con su rica experiencia espiritual estaba abierto a todos los hijos de Dios, a todos los hombres de buena voluntad independientemente de sus creencias o de su nacionalidad. Los rusos pueden aprender de Monseñor Escrivá el respeto a la dignidad y libertad de la persona humana que hace falta en Rusia.

- ¿Cuáles son los rasgos de la personalidad del Fundador del Opus Dei que destaca en su libro?

- En la personalidad del Beato Josemaría lo más importante es su identificación con Cristo. La lección fundamental que nos da la vida del Fundador es que el hombre está llamado a hacer suya la santa Humanidad de Cristo, a dedicarse en la humanidad de vivir santamente todo lo humano excepto el pecado, según la enseñanza de San Pablo. Y el Beato Josemaría Escrivá lo recuerda a cada uno de nosotros: "¡Santos todos!".



# **Josemaría Escrivá de Balaguer un campeón del ecumenismo.**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2001

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Josemaría Escrivá de Balaguer un campeón del ecumenismo. [artículo]. retr.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile